

III. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Bahwa guru yang telah bersertifikasi sedikit lebih baik dibandingkan dengan guru yang belum bersertifikasi hal ini terlihat berdasarkan persentase, dalam kategori baik kinerja guru yang telah bersertifikasi lebih besar dibandingkan dengan kinerja guru yang belum bersertifikasi yaitu 67% untuk guru yang telah bersertifikasi dan 53% bagi guru yang belum bersertifikasi sedangkan untuk kategori sedang guru yang telah bersertifikasi sebanyak 15% dan guru yang belum bersertifikasi 20% kemudian untuk kategori buruk sebanyak 18% untuk guru yang telah bersertifikasi dan 27% untuk guru yang belum bersertifikasi. Dan berdasarkan perhitungan statistik terdapat perbandingan antara kinerja guru yang bersertifikasi dan non sertifikasi dalam pelaksanaan pembelajaran dengan t hitung $>$ t tabel yaitu sebesar $97,33 > 2,02$. Hal ini berarti tujuan pemerintah dalam pelaksanaan program sertifikasi sudah dapat dikatakan cukup berhasil untuk meningkatkan keprofesionalisme guru.
2. Dalam pelaksanaan pembelajaran kinerja seorang guru sangat diperlukan sekali. Kinerja yang baik dapat meningkatkan keprofesionalisme guru

dalam mengajar yang mana guru yang professional akan menghasilkan proses dan hasil pendidikan yang berkualitas sesuai dengan tujuan pendidikan nasional untuk menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas yang mampu berpikir global dan berakhlak mulia.

B. Saran

Setelah penulis menyelesaikan penelitian, membahas, menganalisis data dan mengambil kesimpulan dari hasil penelitian maka penulis ingin memberikan saran sebagai berikut :

1. Kepada guru di SMPN 28 Bandar Lampung agar dapat lebih termotivasi lagi untuk mempertahankan dan meningkatkan kinerja dalam proses belajar mengajar sesuai dengan tujuan program sertifikasi. Dengan cara mengembangkan silabus, RPP dan kurikulum serta dengan mengikuti pelatihan-pelatihan dan workshop yang mendukung dan relevan dengan kebutuhan sebagai peserta didik.
2. Kepada Kepala SMPN 28 Bandar Lampung agar dapat memotivasi dan mengawasi guru untuk mempertahankan dan meningkatkan kinerja dalam proses belajar mengajar sesuai dengan tujuan program sertifikasi.
3. Kepada Dinas Pendidikan Kota Bandar Lampung untuk dapat meningkatkan pembinaan terhadap guru yang telah bersertifikasi dengan memberikan pelatihan-pelatihan dan workshop untuk meningkatkan keprofesionalan guru sebagai tenaga pengajar agar dapat mewujudkan tenaga professional yang dapat bersaing serta meningkatkan kualitas pendidikan Indonesia sebagai mana tujuan pendidikan nasional untuk

menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas yang mampu berpikir global dan berakhlak mulia.